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Spectacle
Samedi 17 mai 17h
Clin d’oeil au monde de la publicité, Bath 
Flop plonge le public dans la présentation 
très surprenante d’une baignoire de luxe. 
Une expérience clownesque doublée d’une 
performance en forme de critique du 
mercantilisme et de l’hyperconsommation.Bath Flop

Concert
Samedi 17 mai 17h30
La chorale boscéenne vous propose un répertoire 
varié autour de la chanson française au son du 
piano. Pour les mélomanes qui ont envie de 
pousser la chansonnette en compagnie d’une 
quarantaine de choristes.

Mélodie en Retz

Concert
Samedi 17 mai 19h
Audrey, une voix à la Janis Joplin et une 
personnalité à la Etta James. Comment ne pas 
craquer pour son sens du blues, son sens de 
l’humour et de la scène déjà remarqués par 
l’émission The Voice 2017. Elle souffle un vent de 
liberté sur la scène musicale française depuis 2006, 
à découvrir sans modération ! Audrey et les face B

Concert
Samedi 17 mai 21h
Entre afrobeat caméléon, jazz, rythmes mandingues, 
soul et hip hop, le groupe nantais vous fera danser 
et remuer la tête. Sur scène, sourires communicatifs 
et bonne humeur assurée ! Les musiciens partagent 
leur version de l’afrobeat grâce aux harmonies folles 
de la section soufflante.Afrolab

Scènes jaunes



Concert
Dimanche 18 mai 16h 
Chants de marins

Gabare

Concert
Dimanche 18 mai 17h 
Jive Me a sorti en 2019 son premier album, 
totalement autoproduit. Véritable coup de poing 
dans le monde électro, Jive Me s’impose grâce à 
leur style bien à eux, mêlant musique électronique 
et éléments des années 2000. Plusieurs millions 
d’écoutes sur les plateformes à travers le monde 
indiquent la qualité de ce duo !Jive Me

Compagnie Hippo Tam Tam
spectacle participatif
Samedi 17 mai 14h à 18h 
et Dimanche 18 mai 12h à 16h
Installez-vous confortablement et donnez vie aux 
inventions bricolatoires d’Hippo Tam Tam, conçues 
pour vous faire perdre la boule.  
Les deux agents de propagation de bien-être 
immédiat vous guideront dans cet univers où 
chaque équipe repart avec son sachet de graines 
du bonheur à planter où bon lui plaira.

Pédales  
et Manivelles

Scènes jaunes
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Compagnie Pyramid
Danse
Samedi 17 mai 16h à 17h
Entre danse, hip hop, burlesque et théâtre 
d’objets, Trajectoires met en scène cinq 
personnages à travers des tableaux 
saisissants de poésie et d’énergie. Dans un 
langage artistique atypique, le mouvement 
des corps devient le reflet de nos histoires  
et parcours de vie. Une expérience 
immersive, une invitation à l’émerveillement 
et la contemplation.

Trajectoires

Compagnie K-Bestan
Cirque
Dimanche 18 mai 14h à 15h
Quel bazar ce grenier où Grand-Père, ancien 
artiste de cirque, a laissé toutes ses valises.  
Sûr que son petit-fils, en décidant de ranger 
ce lieu, ne s’attendait pas à faire une telle 
rencontre… Au fond d’une malle, il découvre 
une marionnette plutôt particulière…. Ce duo 
entre cirque et musique nous transporte entre 
souplesse de l’acrobatie, légèreté de la jonglerie 
et poésie propre au monde de l’enfance.Le grenier 

à Pépé

Scène rouge



Compagnie cercle carré 
Samedi 17 mai 18h
Une équipe de natation synchronisée 
soucieuse de son empreinte carbone 
reconvertie dans la nage en milieu aride, 
vous propose ses nouvelles chorégraphies 
pleines de grâce et d’harmonie. Venez 
encourager ces athlètes déshydratés qui ont 
soif de vous faire découvrir leur discipline !

Déshydratés

Cabaret populaire  
Dimanche 18 mai 13h
Tel un cabaret populaire, Luciole, Gaspard  
et Gédéon invitent les familles dans  
une ambiance positive et bienveillante,  
où pas de danse improvisés côtoient  
les danses traditionnelles et où toutes  
les générations sont invitées à faire 
résonner le parquet ! 

La Guinguette  
des Loupiots

Dimanche 18 mai 16h30
Telle une explosion de couleurs, cette 
nouveauté 2025 permettra à toutes et tous  
de clôturer le festival à la sauce « indienne » 
à l’image de la fête traditionnelle appelée Holi. 
Prévoir un t-shirt blanc  
et une tenue prête à tout ! 

Fête des couleurs 
« Holi »

Scène violette



Déambulation Fanfare Kafi 
Samedi 17 mai de 20h à 21h,  
et de 22h30 à 23h 
Sapés comme des rois, hauts en couleurs,  
vêtus de lumière, de velours et de plumes, 
ces musiciens captivent autant vos yeux 
que vos oreilles.  
La fanfare nantaise Kafi revisite le concept 
des « sapeurs congolais » avec sa French 
Touch : une musique épicée pour un show 
brillant et festif ! Un mix de compositions 
originales et de reprises inédites. 

Pinheiro do Samba
Dimanche 18 mai de 12h à 13h  
et de 15h à 15h45
est une batucada locale créée par l’association 
Bouaye en scène. Le groupe vous fera voyager 
au rythme de la samba au son des surdos, 
agogos, tambourins, chocalhos et répinique… 
Une nouvelle scénographie est proposée pour 
2025. Une respiration musicale rythmée et 
pleine de soleil. 

Déambulations



Les manègeurs d’étoiles 
Samedi 17 mai 14h à 18h et dimanche 18 mai 12h à 17h
Voyage extraordinaire à bord du manège haut en couleur. Energie 
vivante et positive, tempêtes, performance des ouistitis et de nos 
manègeurs et leurs sculptures en ballon… 

Atelier cirque pour petits et grands
Samedi de 14h à 16h par la compagnie K-Bestan

Madame Swing, animation guinguette 
Samedi 17 mai 15h à 16h, 18h à 19h 
Dimanche 18 mai 12h à 13h, 15h à 16h
Oui. Madame Swing c’était le bon temps, celui des guinguettes. 
Madame Swing, c’est trois musiciens et leur guinguette roulante qui 
fera une halte à la Mévellière et qui s’ouvre comme une ancienne 
boîte à musique, invitant tous les danseurs à se déchainer ! 

Pique-nique Géant Dimanche 18 mai à partir de 12h
Derrière l’aire de jeux, installez-vous dans la plaine aménagée pour 
votre pique-nique 0 déchet ou régalez-vous avec l’un des  
8 commerçants présents et profitez des nombreuses animations !

Espace éco-évènement
Si vous avez des déchets, remettez-les aux jeunes du Cabanon afin 
de participer à la création d’un héron en déchets récupérés tout au 
long du festival.

Marché de producteurs
Samedi 17 et Dimanche 18 mai de 14h à 19h

Mais aussi :

Le Bosquet des contes  14h à 16h30 
Samedi 17 mai (par les agents de la médiathèque municipale)  
et Dimanche 18 mai (par les bénévoles de Lire et Faire Lire) 


